



## **Diputado Erasmo González reconoce que subsidio a combustibles ha dado buenos resultados**

El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Erasmo González Robledo, aseguró que el subsidio a la gasolina y diésel para frenar la inflación ha dado buenos resultados para la economía de las familias, pero reconoció que esta estrategia no es posible que continúe a largo plazo, por lo que el alza de precios es inminente. González Robledo dijo que el subsidio a los combustibles da confianza y estabilidad a los indicadores macroeconómicos.

<https://drive.google.com/file/d/1S6zxsDAH04lyTh96gAMMtJt-BxhVi9Nv/view>